

# 夏の城スポ新聞 大会結果発表

### 燃ゆる感動がごしま国体・かごしま大会 - 特別国民体育大会

激しい戦いに挑む2人の城西戦士



9月21日〜9月24日の4日間にわたって行われた鹿児島国体では、3年中沢君が**2位**、1年深澤君が**5位**という結果であった。深澤君は素早いタックルで敵を圧倒するも、準々決勝で惜しくも敗れてしまった。中沢君は、多くの投げ技を決めるも、関東大会で勝っていた相手に敗れてしまった。厳しい戦いではあったが、2人とも最後まであきらめず戦っていた。

### 2023全国高校生グレコローマン選手権

3年秋山君は失敗を恐れず、得意の首投げで相手を圧巻した。「思い切ったでき事がよかった」と話し、**3位入賞**を果たした。同じく3年の中沢君は大きい相手にも関わらず、綺麗な反り投げを決め、**3位入賞**を果たしたが、今回の結果を受け止め、国体での優勝を決意した。

学年関係なく勝ち続けた1年深澤君は、決勝で3対5とリードを許すが、最後の最後まで諦めることなく得意のタックルで5対5まで追い込み、相手のチャレンジが失敗に終わりさらに1点を加え**優勝**を勝ち取った。



### インターハイ「翔び立て若き翼 北海道総体 2023」



7月27日〜7月30日に北海道でインターハイが行われた。この大会では3年中沢君が**3位**そして1年の深澤君が**5位**という結果になった。3年中沢君は準決勝を5対2で勝利するも、決勝戦ではライバルである磯子工業の選手に1対1の判定負けに終わってしまった。「体の不調もあり万全とは言えない状況でしたが、家族や先生、応援して頂いた方々のお陰で、3位入賞することが出来、とても嬉しかった。去年の3位を超えることを目標にしていたので、とても悔しかった。」1年深澤君は、2回戦を突破するも準々決勝で惜しくも敗れてしまった。試合を終えて深澤君は「とにかく、悔しい。とても大きな差を感じた。」と話した。